

# Kleebach-Schule

Förderschule mit dem Förderschwerpunkt  
Geistige Entwicklung der Städteregion Aachen



lernen und leben  
Miteinander und jeder auf seine Art

Aachen, 09.11.2020

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

wie Sie sicherlich wissen, steigen leider die Zahlen der positiven Coronafälle in Deutschland und auch hier in der Städteregion täglich an. Seit den Herbstferien gibt es auch bei uns an der Kleebach-Schule die ersten Coronafälle. Bei einem Verdachtsfall oder bestätigten Fall gibt es einen vorgegebenen Ablaufplan, an den wir uns strikt halten. Dabei wird **sehr genau** geprüft, wer mit wem, wie lange, mit oder ohne Maske zusammen war. Das Gesundheitsamt wird über alle bisherigen Vorgehen informiert und entscheidet dann über die weiteren Maßnahmen (z.B. Quarantäne).

Uns erreichen zurzeit viele Fragen, wie man sich bei einer allgemeinen Erkrankung verhalten soll. Dazu finden Sie auf der Rückseite die „Vorgehensweise bei einer Erkrankung in NRW“. Im Falle einer Erkrankung befolgen Sie bitte den gezeigten Weg, um Infektionsketten zu vermeiden.

In der aktuellen Situation ist es umso wichtiger, dass Sie mindestens **4 Masken** pro Tag mit in die Schule geben, damit ein kontinuierlicher Schutz für Ihr Kind und alle MitschülerInnen gewährleistet ist!

Bleiben Sie gesund!

Mit freundlichen Grüßen,

gez. Kathi Meiß-Schemmel